



赤麻小だより



←赤麻小ホームページはこちらどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和5年度 第6号 令和5年10月17日

発行：栃木市立赤麻小学校長

10月中旬となり、子供たちは今週末の運動会に向けて、朝から練習に一生懸命励んでいます。コロナやインフルエンザの感染拡大が懸念されるため、今年度も午前中の開催とし、家族のみの参観となります。地域の皆様をお招きできず大変申し訳ございません。運動会については、実施後、次号でお伝えします。お楽しみに！

授業参観お世話になりました

10月4日(水)に授業参観を行いました。お忙しい中、子供たちが授業に臨む様子をご覧いただき、ありがとうございました。



1年生 算数「こういでさんすう」



2年生 算数「タングラム」



3年生 体育「跳び箱運動」



4年生 理科「ヒの体のつくりと運動」



5年生 図工「見つけて！イヤートリム」



6年生 理科「水溶液の性質」

4年ぶりにPTA奉仕作業を実施！あかまっ子のために、ありがとうございました

10月7日(土)に、4年ぶりにPTA奉仕作業を行うことができました。総勢80名で、これまでなかなか手が回らなかった作業をしていただき、校舎内外、様々な部分が大変きれいになりました。子供たちが、安全で楽しい学校生活を送ることができるように、代々引き継がれてきた赤麻小の施設・設備を、これからも大切に使用させていただきます。ご協力いただいた皆様、大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



高鉄棒のさび落としとペンキ塗り



花壇の除草



遊具用タイヤのペンキ塗り



砂運び



蛍光灯の掃除



窓ふき



トイレ掃除



除草作業

2学期の各学年の学びの様子のお知らせ

5年生が9月10日～11日に臨海自然教室を実施！

とちぎ海浜自然の家に行き、砂浜でフラッグリレーや砂の造形活動を楽しんだり、ナイトハイクで夜の海を見たり、貝殻などを使ってジェルキャンドル作りを楽しんだりしました。初めて海を見た子もあり、海の自然に触れ、体験から多くを学び、思い出深い2日間となったようです。



6年生が9月21日～22日に修学旅行に行きました！

1日目は鎌倉・江の島で、2日目は横浜で、歴史や文化等を学びました。横浜でのナイトハイクでは、夜景の美しさに心を躍らせ、友と語りを楽しんでいました。班別行動では、目的地を目指し、迷ったり間違えたりしながらも、自分たちで考え協力して行動することで、絆を深めるとともに、「生きる力」を身に付けることができました。32名全員が参加できた、忘れられない一生の宝物となりました。



1年生と2年生が9月15日に渡良瀬の里で虫取り体験

生活科の学習で、虫取り網と虫かごを持っていざ出陣！自然の中で虫を追いかけたり、遊具で遊んだりする、子供本来の遊びの体験の大切さに気付かされました。



2年生が9月29日に藤岡図書館で学びました！

生活科の学習「みんなでつかう まちのしせつ」で、図書館の機能や働く人の役割を学び、多様な地域の方が利用しやすくなるための多くの工夫を知ることができました。



3年生が9月27日に「といせん藤岡店」で学びました！

社会科「店ではたらく人々の仕事」で、スーパーマーケットの販売の工夫や、店づくり等について、見学や体験を通して学ばせていただきました。お店の方の多くの工夫とご苦労こそが、喜ばれるお店作りにつながるのですね。



4年生が9月29日にカルビースナックスクールを実施！

カルビーから講師をお招きし、普段何気なく食べているおやつに必要な気づき、正しい食べ方について考え、食生活を変えるために行動することの大切さを学びました。おやつのお食べ方の改善につなげてほしいです。



3・4年生と5・6年生が10月3日に体力向上エキスパートティーチャーからリレーのバトンパスの方法を学びました！

今年度2回目となる体力向上エキスパートティーチャーによる実技指導は、今年も、間近に迫る運動会のリレーのバトンパスの方法でした。バトンをもらう手を横に出すことや、親指を下にすることなど、バトンパスが上手くできるようなするための方法を学び、グループで実際に練習をして、やり方を確認しながらコツをつかんでいました。本番の運動会のリレーでは、学んだことを生かし、バトンパスがスムーズにできて、成果が出せるとよいですね。当日が楽しみです。

